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Nespre

CÂMARA MUNICIPAL DE VALINH
ESTADO DE SÃO PAULO  pm aA

REQUERIMENTO Nº KENaoz

EMENTA: Informações sobre melhoria
nas ruas do Bairro Chácaras Alpinas.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

Considerando que fomos procuradas por moradores do bairro

Chácaras Alpinas, que nos relatam as dificuldades do bairro quanto à falta de

pavimentação asfáltica.

O vereador Franklin Duarte de Lima requer, nos termos
regimentais, após a aprovação em plenário, seja encaminhado a Excelentíssima
Senhora Prefeita o seguinte pedido de informação:

1)Há estudos em andamento que visam à colocação de

pavimentação asfáltica nos locais onde não há, para a região citada?

2)Em caso negativo, por quais motivos? Justifique.

3)Havendo estudos, qual o cronograma da Secretaria de Obras?

Moradores dessa região procuraram este vereador para solicitarem

Valinhos, 18 de Março de 2021.   
Franklin Duarte de Lima

Vereador 
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